

## Information der Pfarrwahlkommission

---

Liebe Oberglatterinnen, liebe Oberglatter

Die Pfarrwahlkommission freut sich Ihnen mitteilen zu können, dass sie Herr Markus Zeifang als neuen vorgesehenen Pfarrer für Oberglatt begeistern konnte. Er wird ab 1. August 2020 die 80%-Pfarrstelle als Stellvertreter (bis zu seiner offiziellen Wahl als Pfarrer) besetzen und bringt als Quereinsteiger viele neue Ideen, Ansichten und Gedanken in unsere Kirche. Wir sind überzeugt, dass wir mit Pfarrer Markus Zeifang einen tollen und für die reformierte Kirchgemeinde Oberglatt «genau passenden» Kandidaten gefunden haben.

An der Kirchgemeindeversammlung vom 25. Oktober 2020 wird Sie die Pfarrwahlkommission genauer über die Arbeit der vergangenen acht Monate informieren. Ebenfalls freuen wir uns sehr, Pfarrer Markus Zeifang der Kirchgemeinde vorzustellen und ihn im Namen der Pfarrwahlkommission zur Wahl vorzuschlagen. Wird der Vorschlag von der Kirchgemeinde angenommen, erfolgt im zweiten Schritt die Wahl an der Urne. Das genaue Datum der Urnenwahl wird noch bekannt gegeben.

Die Kirchenpflege freut sich darauf, Ihnen im nächsten Mitteilungsblatt Pfarrer Markus Zeifang näher vorstellen zu dürfen. Am Sonntag, den 2. August 2020, 11:00 Uhr, wird Pfarrer Markus Zeifang seinen ersten Gottesdienst in unserer Kirchgemeinde halten. Zu diesem Gottesdienst sind Sie ganz herzlich eingeladen. Wir würden uns freuen, wenn Sie mit uns Herrn Pfarrer Markus Zeifang willkommen heissen und wir Sie an diesem Sonntag bei uns in der Kirche begrüßen dürfen.

Beat Anderegg, *Präsident Pfarrwahlkommission*  
Elke Brunner-Rüegg, *Kirchenpflegepräsidentin*